

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

Relations médias :

Christine Rousselle

Coordonnatrice marketing

T 450-347-7855, poste 334

C 514-893-7595

crousselle@solenocanada.com

Soleno acquiert une nouvelle place d'affaires et y aménagera une nouvelle usine de fabrication d'unités de traitement des eaux pluviales.

Saint-Jean-sur-Richelieu (Québec), 10 octobre 2012 — Soleno annonce l'acquisition d'une nouvelle place d'affaires à Saint-Louis-de-Blandford, une localité en bordure de l'autoroute 20 (sortie 228), à proximité de la grande région administrative de Québec.

Ces nouvelles installations répondent à la demande croissante de nos clients dans ce secteur. Selon les plans initiaux, ce nouveau centre de fabrication sera dédié aux produits de traitement des eaux pluviales. Soleno aura aussi accès à plus de 250 000 pieds carrés d'espace de cour. De plus, il sera même possible de lui adjoindre 200 000 pieds carrés additionnels, si la croissance des activités de Soleno le justifie.

Comme la préparation de ce nouvel emplacement prendra quelque temps, Soleno prévoit débiter l'entreposage de produits à l'hiver 2013 et la production de produits spécialisés au printemps 2013.

Le nouveau site est situé au 130, boul. Industriel à St-Louis-de-Blandford (Québec).

Soleno, une entreprise située à Saint-Jean-sur-Richelieu, conçoit, fabrique et distribue des produits de haute qualité, principalement en polyéthylène à haute densité (PEHD), destinés au contrôle et à la maîtrise de l'eau pluviale.